

café des idées

Demain, quels paysans ?

L'évolution du monde agricole avec d'un côté la concentration de plus en plus forte des exploitations agricoles, de l'autre les difficultés du maintien des exploitations plus traditionnelles, est très inquiétante pour notre planète. L'industrialisation de la production agricole, bio ou pas, conduit à une désertification rurale, une dégradation de la qualité des produits et à une plus grande dépendance par rapport à l'industrie chimique et semencière. La réalité de cette coupure radicale se retrouve dans le syndicalisme agricole. De même le système coopératif perd son identité au profit de grands groupes internationaux.

JEUDI 10 AVRIL 2014 - 20:30

Café des Arcades chez Bénac à MONTESQUIEU-V.

Venez vous informer et débattre au Café des Idées

Débat introduit par Julien Lacroix porte-parole de la Confédération paysanne 31.

Le deuxième jeudi de chaque mois, le Café des Idées, créé en 2011 par le Collectif Volvestre en lutte, ouvre ses portes dans un café du Volvestre, du Savès ou du Bas-Commingeois différent à chaque édition.

Contact : cafedesidees@coxinette.com

IPNS - Ne pas jeter sur la voie publique

Entrée libre et gratuite